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会場

次回の会議日程

令和　２年　１０月下旬ごろ

本校校長室

出席者(学校）
湯峯校長、山下教頭、河嶋事務長、大西首席、本間首席、渡邉指導教諭、近澤進路指導主事、
小牟田教諭(SSH主担)、金川教諭(PTリーダー)、柏原教育情報部長(書記)

傍聴者 ０名

議題等(次第順）
　　１．学校長挨拶
　　２． 委員紹介及び事務局紹介
　　３．会長選出　　事務局の推薦により、出席委員の全会一致で和田良彦委員に決定
　　４．会長挨拶
　　５．報告
　　　（１） ５２期生の進路状況について（進路指導主事）
　　　（２） 各学科の取り組み
　　    　 　　国際文化科（国際文化科長）
　　　　　  　 総合科学科（SSH主担）
　　　（３） 令和４年度教科書の選定作業について（教頭）
　　　（４） 令和３年度学校経営計画について（校長）
　　　（５） 今年度の各種取組みについて
　　　　　　① 「千里の魅力発信」ＰＴ報告（首席）
　　　　　　② 一人一台端末についての報告（担当首席）
　　　　　　③ 「授業研究チーム」（PTリーダー）

＜進学指導について＞
　　・現役国公立大学合格数が、実績としても生徒の満足の様子からも、素晴らしい結果と言える。
＜千里高校の魅力について＞
　　・千里高校の魅力は、生徒たちが、将来に向けて夢をもっていきいきと学校生活を送っていること。
　　卒業後どうしているかを掴むことも必要なので「10年後の同窓会」などをしてはどうか。
　　・中学校の先生方のご意見をきいて分析する必要がある。例えば、競合する学校のことなど。
　　・ホームページの充実など、中学生へのアピール方法についても、工夫が必要。
＜課題研究について＞
　　・指導体制を広げ、全校体制で関わってほしい。
＜防災教育について＞
　　・PTAと協力して防災グッズなどを整えるなど、防災教育を更に充実させてほしい。
＜働き方改革について＞
　　・働き方改革は？　先生方に無理がないように、笑顔で働いていただけるようにすることは大切である。
　　・千里はこれまでも「一人一台」の活用を進めてきた。さらに授業の中でどんどん活用し、働き方改革につなげられないか。
　　・働き方改革として、例えば「授業研究チーム」で先生方の負担軽減の方向を考えるなどしてみてほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

(資料1)令和３年度　学校経営計画
(資料2)大阪府立千里高等学校　学校運営協議会　実施要項
(資料3)大学合格者数等一覧等入試結果の概要について
(資料4)総合科学科の取組みについて
(資料5)千里の魅力発信チームによるアンケート集計結果
(資料6)企画調整会議資料
(資料7)一人一台端末について

備考

府立千里高等学校　応接室

出席者(委員）

開催場所

和田良彦委員、橋本和正委員、花岡茂委員、高木学委員

(いずれもZOOMによるオンライン参加)

大阪府立千里高等学校　学校運営協議会　議事録

府立千里高等学校

湯峯 郁子

開催日時 令和　３年　７月　５日（月）　１６:００～１７:００　　


